

Bangun Pompa Air Bersih, Wakil Bupati Samosir Ucapkan Terimakasih Kepada Presiden Lions Club Medan Seruni District 307A2

Karmel - SAMOSIR.INDONESIASATU.ID

Nov 28, 2023 - 19:57



Penandatanganan prasasti oleh wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang dan Presiden Lions Club Medan Seruni Angelina A. Hutagaol

SAMOSIR-Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM menyampaikan ucapan terima kasih kepada Lions Club Medan Seruni yang telah membangun pompa air solar panel dan membangun 2 unit reservoir penampungan air di Desa Sigaol Simbolon Samosir

Ucapan terimakasih tersebut disampaikan Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM saat serah terima bantuan pompa air solar panel ditandai dengan penandatanganan prasasti peresmian pompa solar panel antara kedua belah pihak, Selasa (28/11/2023).

Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang dalam sambutannya juga mengatakan, bahwa bantuan pompa air solar panel dan pembangunan penampungan air ini sangat bermamfaat dan sangat berguna bagi masyarakat Desa Sigaol Simbolon

"Muda-mudahan melalui bantuan pompa solar panel ini, kebutuhan air bersih bisa teratasi dan terpenuhi sehingga angka stunting dapat menurun karena kurangnya ketersediaan air bersih bisa menjadi salah satu faktor penyebab stunting," ujar Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang.

Martua Sitanggang juga menekankan agar masyarakat dan Pemerintah Desa Sigaol Simbolon sepakat memelihara dan menjaga pompa dengan baik, dijadikan sebagai BUMDes sehingga ada iuran untuk pemeliharaan pompa," tegasnya

Presiden Lions Club Medan Seruni mengatakan, bahwa dana untuk pembangunan merupakan bantuan dari para donatur yang bermurah hati. Lions Club sebagai organisasi sosial mengembalikan kepada masyarakat yang membutuhkan,

"Semoga bantuan pompa air ini dapat membantu masyarakat sehingga kebutuhan air bersih terpenuhi untuk menurunkan stunting demi melahirkan generasi yang sehat dan kuat dimasa yang akan datang dan tolong dirawat dan dijaga," harap Angelina A. Hutagaol

Sementara itu, Gubernur Lions Club District 307 A2 Dharma Sakti menyampaikan, air sebagai sumber kehidupan dan dengan adanya air bersih ini akan membawa berkah dan bermanfaat untuk masyarakat Desa Sigaol Simbolon.

"Sebagai Gubernur Lions Club District 307 A2, ia juga mengucapkan ribuan terima kasih atas kesempatan pengabdian ini, semuanya murni untuk pelayanan kepada masyarakat, mohon dijaga dengan baik," kata Dharma Sakti

Turut Hadir, Kepala Dinas Komonikasi dan Informatika (Kominfo) Samosir Immanuel Sitanggang, Kepala Dinas Sosial dan PMD Agus F. Karo Karo, Kepala Dinas P3AP2KB Friska Situmorang, Kepala Dinas Kesehatan Dina Hutapea dan Kepala Dinas PUTR Rudimantho Limbong.